
FS Spitzensport – Kasim Cinar

1. Anpassungen Seite des FS 

Es wurden leichte Anpassungen an der Seite des FS von mir vorgenommen. Diese
fallen  geringfügig  aus,  die  Verlinkung der  aktuellen  Nationalmannschaft,  sowie
leichte Veränderungen des Texts auf der Seite. Zur Überprüfung kann man auch
noch einmal den Link einsehen:

https://www.dgob.de/organisation/spitzensport/

2. Korea Prime Minister Cup 2023

Für 2023 wurde Jonas Welticke ausgesucht, um am KPMC 2023 teilzunehmen. Die
Kriterien waren eine Bewerbung für den KPMC, Überprüfung des Punktestandes in
der Kandidatenliste, sowie ob schon eine Förderung in 2023 geschehen ist und ob
es die erste Teilnahme des Bewerbers gewesen wäre.

Neben Jonas Welticke haben sich noch Manja Marz und Thomas Pantle beworben.
Manja  war allerdings zuvor bereits  die deutsche Kandidatin im Senko Cup und
Thomas Pantle hat keinerlei Punkte in der Kandidatenliste. Hätte Thomas bereits
bei einer DM Punkte gesammelt, hätte ich erwogen ihn zum KPMC zu entsenden,
da er bisher noch nicht dort angetreten ist.

Jonas erzielte 4 Siege aus 7 Partien und landete auf Platz 22 von 56, womit er
solide in der oberen Tabellenhälfte ankam.

3. Amateurweltmeisterschaft 2023

Im Jahr 2023 trat Jonas Welticke für Deutschland beim 43rd World Amateur Go
Championship in Shenzen an. Hierbei hätte Johannes Obenaus zuerst das Vorrecht
gehabt teilzunehmen, da er in der Kandidatenliste derzeit oben steht. Allerdings
hatte Johannes Obenaus keine Zeit für die Teilnahme.
Dies teilte uns Johannes in einer Mail mit, nachdem er sich gewundert hat, vom
Ausrichter  des  Turnier  an  die  potenziellen  Teilnehmer  gebeten  wurden,  eine
Bewerbung für die Teilnahme einzureichen. Da Antonius Claasen ihn bereits per
Mail informiert hat, bestätigte er, dass Johannes Kandidat Nr. 1, aber dafür dann
auch auch die Bewerbungsunterlagen ausfüllen muss, falls er Zeit und Interesse
hat.
Die Auswahl der Spieler habe ich hierbei nicht getroffen.  Jonas war der in der
Tabelle der Kandidat nach Johannes und hat dann entsprechend nach Johannes
Absage den Platz bekommen.

Jonas konnte sich in dem Turnier Platz 7 erkämpfen.

https://www.dgob.de/organisation/spitzensport/


4. Sonstiges

Ziele des FS, letztes Jahr hatte ich eine Umfrageauswertung hierzu. Hauptsächlich
wurden dabei bereits bestehende Punkte weiterhin gewünscht von den Spielern.
Desweiteren  wurde  auch  vermehrt  gewünscht,  dass  Spitzenspieler  mehr
Unterstützung erhalten, wenn diese versuchen sich etwas als Go Trainer/Lehrer
aufzubauen. Unterstützungen zu möglichen Streams und Videos erhielten auch
eine  rechte  Resonanz.  Hier  ist  das  Meinungsbild  aber  sehr  differenziert.
Mutmaßlich  gingen  auch  die  Teilnehmer  davon  aus,  dass  es  um Förderungen
entweder für DGoB Kanäle oder eigene Kanäle ging.
Hierbei  waren  aber  die  beiden Fragen ausgerichtet,  ob  die  Spieler  zum einen
überhaupt DGoB Kanäle bekommen  und eben als weitere Frage, ob diese dann
finanziell unterstützt werden. Zuerst wollte ich überprüfen, ob es da tatsächlich
ein Missverständnis gab, allerdings waren für beide Fragen doch rechte viele Pro
Stimmen eingegangen, beide Fragen weichen auch nur um eine Stimme ab. Dazu
wäre bezüglich solcher Kanäle der FS Spitzensport sowieso einer von mehreren
Bereichen, die konkret involviert sein sollten. Daher habe ich einen Antrag eine
Förderung solcher Kanäle gestellt (ja es gibt einen YT Kanal des DGoB, doch dieser
ist  komplett  eingeschlafen und auf  Twitch  sind wir  nicht  präsent).  Dies  ist  ein
Thema,  welche auch Breitensport  und Öffentlichkeitsarbeit  betrifft.  Da sowieso
einige  Interesse  signalisiert  haben  aus  dem  Spitzensport  und  am  besten
Synergien mit anderen Bereichen geschaffen werden sollten, denke ich sollte die
DV über diese Idee bereits beraten und abstimmen.

Desweiteren  habe  ich  einen  Antrag  bezüglichen  Merchandise  zu  unserer
Nationalmannschaft für Martin Ruzicka erstellt,  welcher mich darum bat, da er
dieses Jahr leider keine Zeit hat bei der DV dabei zu sein. Ich stimme Martin zu,
dass dies eine gute Idee ist und will an seiner Stelle dafür werben.

Außerdem habe ich noch um die Überprüfung des $14 Turnierordnung zur
Deutschen  Go-Einzelmeisterschaft  gebeten.  Dieser  weicht  derzeit  von  der
tatsächlichen Praxis ab, wie entschieden wird, welche Turniere gefördert werden
sollen. Derzeit ist daher Potential für Missverständnisse gegeben, weswegen ich
den DGoB Vorstand um die Überprüfung bat, ggf. mit Antrag auf Änderung, wenn
die Praxis aus dem aktuellen Auszug der Turnierordnung nicht genutzt werden
soll.


